

Ville d'Allauch



ADMINISTRATION

Lionel de Cala auprès des Allaudiens les plus touchés par les intempéries

Allauch a été confrontée dans la nuit de dimanche 3 à lundi 4 octobre aux plus fortes intempéries de ces 20 dernières années. En quelques heures, il est tombé l'équivalent de plusieurs mois de précipitation. Aucune victime n'est à déplorer même si les dégâts matériels sont importants dans plusieurs secteurs de la commune : les Embus, Vallon de l'Amandier, Vallon des Sembles, Vallon de l'Oule, Vallon des Rascous, rives du Jarret au Logis-neuf, La Verte, Boulevard Henri Tasso, Domaine de Saint-Jean à Fontvieille...

Publié le 05 octobre 2021

Pour faire face à cet événement pluvio-orageux exceptionnel, Lionel de Cala, Maire d'Allauch a déclenché au plus tôt le plan communal de sauvegarde ainsi que la cellule municipale de crise en lien avec la caserne des pompiers.

Dès le mardi 5 octobre, une demande de reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle a été formulée auprès des services de l'Etat, en complément de la démarche initiée par Martine Vassal.

Dans l'attente de la décision qui sera prise par une commission interministérielle puis notifiée à la commune par le Préfet, les administrés ayant subi des dommages doivent adresser en Mairie un courrier de déclaration de sinistre par mail à courrier@allauch.com, en laissant leurs coordonnées précises (nom, prénom, adresse, téléphone et mail) afin d'être recontacté.

Les services municipaux se sont mobilisés pour venir en aide aux administrés, en coordination avec les différents services extérieurs (dégagement de voies, mises en sécurité diverses...).

Dans ce contexte exceptionnel, la cellule de crise est restée mobilisée au sein de l'Hôtel de Ville :

- > Les établissements scolaires et petite enfance ont rouvert dès le mardi 5 octobre

Une reconnaissance a été réalisée dans les groupes scolaires de la commune pour assurer leur réouverture le mardi matin ;

- > Les services publics municipaux totalement mobilisés

Les services techniques, dont les moyens ont été renforcés, sont restés mobilisés pour venir en aide aux administrés. Les services municipaux accueillant du public ont rouvert mardi 5 octobre : maison des seniors, complexe sportif, piscine, maison de quartier... ;

- > Le dispositif de secours renforcé : 90 interventions des pompiers ont été réalisées lundi 4 octobre

Après le renfort de 45 pompiers sauveteurs le 4 octobre, 1 GPI (Groupe Polyvalent Inondations) est resté en place mardi 5 octobre pour terminer les opérations de pompage ;

- > Les axes routiers sécurisés

Tous les axes routiers principaux ont pu être maintenu ouverts à l'exception de la route des 4 saisons/route de la Clue pour laquelle une intervention a été nécessaire tout l'après-midi du 4 octobre suite à l'effondrement d'un mur sur la voie (côté Marseille). La route est partiellement ouverte avec l'aide de feux alternatifs. Les axes secondaires concernés seront nettoyés et remis également en service dans les meilleurs délais.

L'alerte météo est terminée mais les services municipaux restent à la disposition des Allaudiens si nécessaire (04 91 10 48 00).

>

**MAIRIE
D'ALLAUCH**

1 Place Pierre Bellot

13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi - Jeudi :

8h30 > 12h30 - 14h > 18h

Vendredi :

8h30 > 12h - 14h > 17h30

Samedi :

8h30 > 12h